

Poutine et Biden envisagent une rencontre personnelle



Moscou, 14 avril (RHC) Les présidents de la Russie, Vladimir Poutine, et des Etats-Unis, Joe Biden, ont examiné la possibilité d'une rencontre personnelle, selon le service de presse du Kremlin.

La conversation téléphonique est la deuxième entre les deux chefs d'État depuis que Biden a pris ses fonctions à la tête de l'administration nord-américaine.

Le premier échange de vues a eu lieu le 26 janvier dernier et portait sur la prorogation pour cinq ans du Traité sur la réduction et la limitation des armements stratégiques offensifs (Start III), document qui a été paraphé par les deux parties.

Selon l'agence de presse TASS, la Maison Blanche a déclaré mardi que Biden avait proposé à Poutine de tenir une réunion personnelle dans un pays tiers dans les mois à venir.

Pour sa part, le Kremlin a réaffirmé la proposition du président des États-Unis d'examiner la possibilité de tenir un sommet personnel dans un avenir prévisible.

Le communiqué de la présidence russe indique que Poutine et Biden se sont déclarés prêts à poursuivre le dialogue sur les domaines les plus importants pour garantir la sécurité mondiale.

Il a ajouté que le président des États-Unis a exprimé son intérêt pour la normalisation des relations bilatérales et l'établissement d'une 'interaction stable et prévisible' sur certaines questions, y compris le programme nucléaire iranien.

Le message de la Maison Blanche exprime le désir de Biden de construire des 'relations stables et prévisibles avec la Russie' et de poursuivre le dialogue sur la stabilité stratégique, a confirmé TASS.

Dans le même temps, il affirme que Biden 'a clairement indiqué que les États-Unis agiront fermement pour défendre leurs intérêts nationaux'.

Selon Washington, le président nord-américain a exprimé son inquiétude quant à la situation à la frontière entre la Russie et l'Ukraine et a appelé à une 'réduction de la tension'.

Le communiqué russe a indiqué que Poutine a décrit à Biden les approches pour un accord politique basé sur le paquet de mesures des accords de Minsk.

Il a également indiqué que le président des États-Unis a confirmé l'invitation faite à Poutine de participer au Sommet sur le climat, qui se tiendra par vidéoconférence les 22 et 23 avril.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/253977-poutine-et-biden-envisagent-une-rencontre-personnelle>



Radio Habana Cuba